

*Notre Existence se trouve entre deux Eternités.*

Timée

Nous avons le profond chagrin de faire part du décès de

# **Madame Raymonde FÜHRER-FUREDER**

**épouse de feu Georges Führer**

survenu le 31 janvier 2009, le jour de ses 87 ans.

Sont dans la peine:

Arlette et Pierre **Pittet-Führer**, sa fille et son beau-fils, à Blonay;

Geneviève et Nicolas **Dik-Pittet** et Dimitri, à La Tour-de-Peilz;

Sylvie et Alain **Freudiger-Pittet**, Gaspard et Charlène, à Vevey;

Sandra **Pittet**, à Lausanne;

Pros **Lorn**, à Vevey;

Rose **Noverraz-Führer**, sa belle-sœur, à La Croix sur Lutry;

Pierre et Astrid **Führer**, son beau-frère et sa belle-sœur, à Montreux;

Ses neveux et nièces, ainsi que les familles parentes et amies.

C'est avec une profonde reconnaissance que nous réitérons nos plus sincères remerciements à tout le personnel du 2e étage de l'EMS Coteau-Muraz, à Clarens.

La cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Clarens le mardi 3 février à 10 h 30.

Domicile de la famille: Arlette Pittet, Praz-Mégroz 17, **Blonay**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.